

■ **CONSEJO DE GOBIERNO**

La remodelación de Economía y Hacienda comienza con dos ceses

Martínez Simón prescinde de Javier Andújar y Juan Galera, nombra a Pedro Miguel González como secretario general y siguen en la 'superconsejería' Pedro Saura y Vicente Lozano

La primera fase de la remodelación de la consejería de Economía, Hacienda y Fomento se inició ayer con el cese de dos altos cargos y el nombramiento de otros tres. El consejero Juan Martínez Simón ha dejado para un segundo momento la aprobación de la nueva estructura orgánica de su departamento.

LA VERDAD
MURCIA

Los ceses y nombramientos fueron comunicados ayer al término del Consejo de Gobierno reunido con carácter decisorio, y a propuesta del consejero Juan Martínez Simón. Pedro Saura, anterior director general de Economía y Planificación en el equipo del ex consejero Francisco Artés Calero, fue designado secretario sectorial de Economía y Hacienda. Por otra parte, Pedro Miguel González, que ocupaba la secretaría general de Hacienda y que ya fue secretario general de la consejería del Portavoz del Gobierno —cuando la ocupó el propio Martínez Simón—, ha sido nombrado secretario general de la consejería de Economía, Hacienda y Fomento. En cuanto al anterior director general de Tributos, Vicente Lozano, ocupará a partir de ahora la dirección general de Presupuestos y Finanzas.

El Consejo de Gobierno ha cesado a Juan Galera, anterior secretario general de la desaparecida consejería de Economía y Fomento, y a Javier Andújar, de su cargo de secretario sectorial de Programación e Informática. Galera había manifestado su deseo de abandonar el cargo tras la dimisión de Artés Calero y ha sorprendido, sin embargo, el cese de Javier Andújar, consi-

■ **UNIVERSIDAD**

Los expertos estudiarán las nuevas titulaciones en los próximos días

LA VERDAD
MURCIA

El titular del Consejo Social de la Universidad de Murcia, José María Aroca, expresó ayer ante el pleno del organismo que preside su deseo de que las nuevas titulaciones que solicite para esta institución docente «respondan a un sentir colegiado». Aroca señaló que en la reunión que mantendrá sobre esta cuestión con representantes del ministerio de Educación no quiere ofrecer «un planteamiento personal, sino que el mismo responda al sentir colegiado del consejo».

El presidente del Consejo se mostró también partidario de que la semana próxima se reúna la comisión de expertos constituida para debatir sobre las nuevas titulaciones, integrada por represen-

derado como el *cerebro* y uno de los técnicos más cualificados del departamento de Hacienda.

La Oficina del Portavoz del Gobierno indicó ayer que «más adelante, el consejero de Economía propondrá al Consejo de Gobierno la aprobación de la nueva estructura orgánica de su departamento, interpretándose los ceses y nombramientos de hoy como una primera medida para evitar duplicidad de funciones en la nueva consejería».

Asimismo, el Consejo de Gobierno acordó prorrogar las prestaciones por el Ingreso Mínimo de

Inserción (IMI), así como las ayudas periódicas de Apoyo Familiar, para que sus beneficiarios puedan percibir las hasta la entrada en vigor de la nueva normativa. Durante el pasado año se concedieron 420 prestaciones por el IMI, de las que se beneficiaron 2.104 personas, y 630 ayudas de apoyo familiar, que beneficiaron a 1.797 menores, por un total de casi 270 millones de pesetas, incluidos en el Programa Regional de Inserción Social. Ambas ayudas se perciben mensualmente y sus cuantías dependen del número de miembros de la unidad familiar y sus ingre-

chos.

La consejera de Asuntos Sociales, Juana Pellicer, ha informado al Ejecutivo sobre la Conferencia Sectorial de Asuntos Sociales que, presidida por la ministra Matilde Fernández, se celebrará en Madrid el próximo 5 de febrero, durante la que Pellicer pedirá que se aumente la aportación a la red básica de Servicios Sociales de Murcia y al Plan Gerontológico Regional. El gobierno también aprobó ayer un decreto por el que se crea la Red de Servicios de Información y Documentación Juvenil de la Región.

Militantes murcianistas requieren ante notario la celebración de un congreso extraordinario

Los regionalistas decidirán en marzo su acercamiento al PP

LA VERDAD
MURCIA

Un grupo de militantes del Partido Murcianista se ha dirigido a los directivos del partido mediante un requerimiento notarial para que se convoque de forma urgente un congreso, en el que plantean pedir explicaciones concretas sobre los términos en los que se han venido realizando los contactos con el Partido Popular. Entre estos militantes se encuentra Juan Muñoz Trancho, que es el que ha planteado el requerimiento a Juan Martínez Mesguer. «Nosotros queremos que se nos den explicaciones sobre todo este asunto, porque no sabemos de forma directa cuáles son las contrapartidas que se nos exigen, entre otros aspectos», indicó Muñoz Tan-

cho.

El Partido Murcianista celebrará el congreso extraordinario a comienzos del próximo mes de marzo, según han informado fuentes de este grupo político regionalista, a la espera de convocar el encuentro con fechas concretas. El congreso abordará, entre otros temas, la política de acercamiento al Partido Popular a partir de las conversaciones que han venido manteniendo en las últimas semanas y que, de momento, han decidido aplazadas. La ponencia sobre reforma de estatutos correrá a cargo de Rafael María Egea, mientras que la política e ideológica la realizarán Juan Martínez Mesguer y Emilio Cano, entre otros.

Mientras que para los murcianistas los términos en los que tiene

■ **POLITICA**

El PSOE quiere 'cerrar filas' ante las acusaciones de corrupción

El Comité Regional aborda hoy las convulsiones internas del partido

LA VERDAD
MURCIA

El PSRM-PSOE abordará esta tarde las acusaciones de corrupción en la vida pública que le han dirigido los grupos de la oposición, en la reunión que celebrará el Comité Regional del partido, el máximo órgano entre congresos. Un documento de trabajo indica que se ha querido transmitir esa sensación, pero no es real, y se precisa que los socialistas serán los máximos interesados en exigir honradez y en denunciar aquellos casos de los que tengan constancia.

Sobre el asunto *Casa Grande*, en el que la Comunidad Autónoma intervinó para la adquisición de terrenos destinados a General Electric, el informe sitúa el tema en el archivo de las diligencias abiertas a instancias de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia (TSJ) y con una referencia a la comparecencia de Carlos Collado el lunes ante el Pleno de la Asamblea Regional. Asimismo, el documento realiza un análisis sobre la situación interna del partido, y los problemas surgidos en sus relaciones con el Gobierno autónomo. Otros asuntos del orden del día son el informe del grupo parlamentario en la Asamblea, los presupuestos para este año, las conclusiones de las jornadas de política municipal y un estudio sobre la gestión de la política socialista desde 1982.

● **Política Juvenil** Las Juventudes Socialistas han organizado para mañana sábado, en Molina, unas jornadas municipales sobre política de juventud, al que asistirán concejales del PSOE de toda la Región. Esta organización juvenil pretende coordinar las acciones que las diferentes administraciones dirigen hacia el segmento de la población juvenil, con un plan integral.

que desarrollarse el acercamiento es con vistas a una posible fusión de ambos partidos, los dirigentes del PP descartan por completo esta alternativa y lo único que están dispuestos a aceptar es una integración de los militantes regionalistas en el seno del partido de José María Aznar, y la incorporación de sus directivos a los órganos de decisión populares.

El propio presidente regional del PP, Ramón Luis Valcárcel, manifestó a *La Verdad* que «nos hemos dado un respiro en las conversaciones porque ya no podíamos avanzar más en los supuestos que ambos manteníamos; la experiencia ha sido positiva y puede ser el inicio de posteriores diálogos para estrechar nuestras relaciones».